

世界海事大学 マックス・メヒア新学長の表敬訪問

この度当協会は、6月29日に世界海事大学（WMU）新学長に就任したマックス・メヒア氏からの表敬訪問を受け、明珍会長、土屋副会長、森重理事長他と面談を行いました。概要は以下の通りです。

【面談概要】

日付：2023年7月7日（金）

場所：日本船主協会

出席者：マックス・メヒア新学長、工藤理事（WMU）

明珍会長、土屋副会長、森重理事長、他（日本船主協会）

面談の冒頭、明珍会長からメヒア氏のWMU学長就任への祝意を示すとともに、当協会への訪問に対し心から歓迎の意を表し、今後末永く良好な関係を保ち親交を深めていきたい旨を述べました。

これに対しメヒア新学長からも、明珍会長の当協会会長就任に祝意が示されるとともに、新学長を迎えることとなったWMUの職員が引続き質の高い職務に従事できるよう環境を整えることや、新たな分野・地域でのキャパシティ・ビルディングへの取組みなど、新学長としての抱負が述べられました。

この他、本日までIMOにおいて開催されているMEPC 80でのGHG削減戦略の審議の模様などについて意見交換を行い、最後に今後とも、両者における良好な関係を維持・深化していくことを確認しました。



メヒア新学長(左) 明珍会長(右)

